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先週のプログラム 第 ２ ６ ０ ３ 回 月 ５７ 日

親睦活動委員会

今週のプログラム 第 ２ ６ ０ ４ 回 月 １２７ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

納涼家族会 / 短期交換留学生歓迎会

親睦活動委員会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

新旧会長幹事慰労激励会

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 ノコギリソウ 」 、花言葉は“戦い、勇敢、治療”

「ペリドッ ト 」 、宝石言葉は“平和・安心・絆”

誕 生 花

誕 生 石

７月１２日 今日は何の日 今日生まれの有名人

洋食器の日/ラジオ本放送の日/人間ドックの日
1962年　ローリング・ストーンズが初のライブ
1993年　北海道南西沖地震(M7.8)

1994年　百田夏菜子
1979年　小林麻耶
1966年　渡辺美里

1959年　片平なぎさ
1957年　森永卓郎
1939年　中村玉緒

江島会長挨拶

・２０２４－２０２５会長を務めさせていただきます

江島です

何かとご迷惑をおかけすると思いますが

この一年どうかよろしくお願いいたします

この一年のテーマは「こどものために」です

子供の幼稚園で「すべては子供の笑顔のために」という言

葉にヒントを得ました

ロータリークラブに入会してわたくしも何か世間にできるこ

とはないかと思うようになりました

子供が幼稚園に行くようになりこの言葉に出会いました

子供のために何かできないか

自分の子供と同じようにはいかないかもしれませんが何か

子供のためにできたらいいなと考えるようになりました

７月１５日サッカーの協賛のお話をいただきました

「子供のために」の思いから断る理由がありませんでした

皆様には、ご案内が不慣れなもので行き届かず突然の話と

なり本当に申し訳ございませんでした

お時間の許される方は是非会場に足を運んでいただき決

勝戦を観戦いただけたらと思います

目標に向かって頑張って達成できた子どもたち、あと一歩

で涙をのんだ子どもたちをたたえてこれからの長い人生の

道のりの励みにしてもらえたらと思います

どうかよろしくお願いします

今日はアナゴの日だそうです

７と５の語呂合わせだそうです

あなごは夏バテに効果的とのこと

是非天勝さんでべえすけを食してみてください

会員の皆様にはいろいろお世話になりますが

これから１年間よろしくお願いいたします

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開
していますのでぜひご覧ください。
http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC

岩本幹事報告

ロータリーの友７月号がファイルの中にあります

お持ち帰りください

・

ロータリー文庫からのお願い・回覧

坂出東ＲＣより例会回数変更のお知らせ・

大洲ＲＣより例会変更のお知らせ・

高松西ＲＣ定款細則内規の変更・



会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６０５ 回 月 ２６７ 日

天勝

クラブ協議会

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事 ・ 原稿を募集させて頂きたく会員

の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、 できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各業

界分野の話、 身近な随筆、 提言等どんなお話でも結構ですの

で投稿していただきます様、 宜しくお願い申し上げます。

R I会長からのメッセージ（７月）

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 8 名

2 6 名

7 4 . 2 9 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 5 名

9 名

0 名

/最 終 出 席 率 5 2 . 7 8 ％ 5 8 . 3 3 ％   →6 月 2 1 日

ニコニコＢＯＸ

江島１年間よろしくお願いいたします。

住谷皆さんにお世話になります。よろしくお願いします。

岩本初回から遅刻すいません。１年間よろしくお願いします。

加藤１年間よろしくお願いいたします。

泉谷新旧会長幹事お疲れ様とがんばって。

遠藤磯崎先生お疲れ様。江島先生がんばって。

矢野宜しくお願いします。

神原宜しくお願いいたします。

低田矢野くん神原さん、ようこそ西ＲＣへ。
一年間親睦活動よろしくお願いします。

鏡原新旧会長幹事頑張って下さい。

磯崎新旧会長幹事様よろしくお願いします。

島谷（石川）新旧会長幹事新会員大感謝。

野口新旧会長幹事殿ご苦労様です。

２件遅刻

例会スナップ

合計１５件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

1 2 6 , 0 0 0 円

1 2 6 , 0 0 0 円

より大きなビジョンに向けて
ステファニー A . アーチック

2024-25年度 国際ロータリー(RI)会長

　変わりゆく世界の中で、クラブがじっと立ち止まっている余

裕はありません。とはいえ、私たちが取り入れる変化は、より

大きなビジョンに向けて支え合うような、戦略的に一貫したも

のである必要があります。行動計画は、このビジョンに向け、

クラブ内で効果的な変化を生み出すのに役立ちます。行動計

画に沿って地域社会のニーズに取り組むことで、全てのロー

タリー会員に、それぞれのクラブへの帰属意識が末永く育ま

れることでしょう。 だからこそ、ＤＥＩ（多様性、公平さ、インク

ルージョン）へのコミットメントを広げることが重要です。互いの

幸せを支え合うことは、参加者の基盤を広げる第一歩であり、

この困難な時代に積極的平和を広げることを可能とします。

　平和の構築は私たちの最優先事項の一つです。そのため

の効果的な方法の一つに、ロータリー平和フェローシップが

あります。平和フェローは世界有数の大学にあるロータリー平

和センターで紛争を予防し、終結させる方法を学び、これま

でに1,800人以上が卒業してきました。また、オットー＆フラ

ン・ウォルター財団からの1,550万ドルのご寄付のおかげで、

トルコ・イスタンブールのバーチェシェヒル大学に新設された

平和センターで、さらに多くの地域の平和構築者を支援でき

ます。

　新たなセンターの開設を記念して、イスタンブールのセン

ターでロータリー会長主催平和会議を開催します。

2025年2月20～22日に開かれるこの3日間の会議では、ロー

タリーファミリーが平和構築を推進するさまざまな方法に焦点

を当てます。現在、この会議への登録を受け付けています。

ご参加いただけることを願っています。このロータリー会長主

催平和会議は、ロータリーの平和構築の取り組みにとって大

きな可能性を秘めていますが、この可能性は皆さんのご支援

があってこそ実現します。

　私たちは、魔法のつえを振って呪文を唱えるだけで世界に

平和をもたらしたり、ポリオを根絶したり、会員を増やしたりす

るわけではありません。全ては皆さん次第です。プロジェクト

を終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さん

はマジックを生み出すのです。

　私はロータリーファミリーを愛しています。そしてそれは皆さ

んも同じだと思います。だからこそ、共に全てのクラブと地区

を魅力的にすることができると、私は信じています。今年度、

「ロータリーのマジック」で世界を変えていきましょう。

　ロータリーが本領を発揮できるのは、クラ

ブでインクルージョンと帰属意識が育まれ

たときです。実際、帰属意識こそが「ロータ

リーのマジック」そのものだと言っても過言ではありません。イ

ンクルージョンと帰属意識に焦点を当てれば、共通の目的の

ために人々は結束しやすくなります。互いに支え合い、目標

に集中すれば、私たちの力は最大限に発揮されます。これを

後押しするのが、ロータリーの行動計画です。行動計画とは、

過去の結果を精査し、クラブの強みと弱みを評価し、新たな

課題に取り組むためのツールです。


